
Presseerklärung der SPD-Fraktion zum Thema „Regenbogenkreuzung“
(Zur Presseerklärung der CDU Vellmar vom 21.02.2011 in der HNA)

Die SPD-Fraktion im Vellmarer Stadtparlament sieht die Meldung der CDU zum Thema
„Regenbogenkreuzung“ skeptisch.
„Ich erkenne die Hürde nicht, die zu überwinden war, um in eine Liste aufgenommen zu
werden, die leider erst in fast zwei Jahren wieder auf die Tagesordnung kommen soll“,
stellt der Fraktionsvorsitzende der SPD, Hans Georg Trust ernüchtert fest. Und weiter
„Wir hätten uns eine Lösung schon zum Hessentag gewünscht!“
Weiterhin macht er für seine Fraktion, wie schon in der Stadtverordnetenversammlung
im Dezember 2010, deutlich, dass die SPD das Thema ergebnisoffen begleitet. „Ob am
Ende ein Kreisel die Lösung sein wird, muss man abwarten. Wichtig ist, dass bei allen
Überlegungen nicht nur der Autoverkehr betrachtet werden darf, sondern auch die
Interessen der Fußgänger zu berücksichtigen sind, hier insbesondere die der Schul- und
Kindergartenkinder, die diese Kreuzung in großer Zahl queren müssen!
Dass ein Kreisel aus Sicht der CDU mehr Sicherheit für die Fußgänger bietet, darf
bezweifelt werden“, so Trust abschließend.


